



## Bericht des Men's Captain 2022

Nach 2, durch Corona bestimmte Jahre, konnten wir eine ganze Saison ohne Einschränkungen spielen, das war hervorragend!

In dieser Saison spielten wir 32-mal, davon waren 12 Turniere handicap relevant (hr).

Das Eröffnungsturnier fand am 13. April statt, Ausrichter war Sidney Lund. Kurz danach spielten wir ein neues Format - Shot Clock! Dabei stellte sich heraus, dass alle Spieler die zur Verfügung stehende Zeit zwischen Ansprechen und Spielen des Balles nicht benötigten. Die Verzögerungen im Spiel entstanden eher durch Ballsuchen und Kontaktverlust zum Vorflighit und damit zu häufig unakzeptablen Rundenzeiten.

Im Mai spielten wir nach einigen hr Runden wieder unseren Greenkeeper-Pokal mit unsrem Head Greenkeeper Heiko Tock als Gast aus, Sieger wurde Thomas Kühnemann mit sagenhaften 47 Netto-Punkten.

Unser erstes Pokal Auswärtsspiel war Anfang Juni gegen die Herren des Golf-Club Jersbek. Wir gewannen das Turnier sehr hoch, aber es sollte in diesem Jahr auch noch anders kommen. Unsere Ausfahrt am 22.6. fiel aus, stattdessen spielten wir handicap relevant bei uns und führten eine Sonderwertung „Putting“ durch, mit großem Interesse der Spieler.

Anfang Juli hatten wir zwei aufeinander folgende Pokalspiele. Das erste gegen Buchholz ging knapp verloren, beim zweiten in Hoisdorf erkämpften wir ein beachtenswertes „All Square“.

Danach folgte unser altbekanntes Eclectic-Turnier, diesmal auch für 9 Loch-Spieler. Es sei hier noch einmal erwähnt, dass bei der Gesamtergebnis-Siegerehrung nur die Spieler berücksichtigt werden, die an beiden Turnieren teil genommen haben.

Unser Pokalspiel gegen Escheburg ging 15 zu 11 bei einem A/S aus, leider stellte Escheburg nur 27 Spieler auf!

Der Höhepunkt im August war wieder einmal die Einladung von unseren Damen, die erneut mit ihrem Halfway-Buffet glänzten, herrlich - man hatte gar keine Lust weiterzuspielen! Der Monat endete mit einem ausgeglichenen Pokalspiel im Sachsenwald, die Siegetrophäe blieb bei uns.

Mitte September holte sich Olaf Boß bei seiner ersten HN Teilnahme den Horst-Dieter-Riedinger-Pokal . Es folgten, da uns der Wettergott wie schon im gesamten Sommer sehr wohlgesonnen war, zwei weitere hr Turniere. Überhaupt zum Wetter: dieses Mal gab es streckenweise so hohe Temperaturen, dass wir Turniere auf 9 Loch reduzierten, zum Teil weil die Spieler geschützt werden mussten, zum Teil weil der Platz wg. Wassermangels geschont werden musste.

Der Oktober brachte mit einem 3er Scramble viel Spaß, so dass wir auch auf Bitten von einstelligen Spielern gleich einen 2er Scramble folgen ließen. Aufgrund des stark beanspruchten Platzes spielten wir am 19.10. nur ein 9 Loch-Turnier, um dann am 26.10. die Saison mit einem 3 Schläger Turnier und einem großartigen Abschlussabend mit Grünkohl-Essen zu beenden.

An unseren 32 Turnieren nahmen 1412 Spieler teil!

### Gewinner der Saison 2022

Nettosieger:	Thomas Kühnemann
Bruttosieger:	Sidney Lund
Nettosieger 9 Loch:	Francisco Contreras Morales
Sieger Ryder Cup:	Hamburg
Sieger Greenkeeper Pokal:	Thomas Kühnemann
Sieger Horst-Dieter-Riedinger Pokal:	Olaf Boß